

2. Bundesliga Süd, 6. Runde vom 06.02.2011:
SK Schmiden/Cannstatt I – SC Untergrombach 2,5 : 5,5

Eine nur im Endergebnis deutliche Niederlage

Einmal mehr in dieser Saison gingen wir heute - zumal ersatzgeschwächt - als Außenseiter an die Bretter. Aber es war deutlich mehr möglich als das Endresultat vermuten läßt. Am deutlichsten zeigt das die Partie von Christian Thoma gegen Jochen Kountz, in der der Schmidener mehrere gewinnbringende Möglichkeiten ausließ und unglücklich verlor.

Letztlich reichte es nur zu 2,5 Punkten:

Mathias Holzhäuer und Steffen Eisele gelangen überzeugende Siege und Mark Trachtmann einigte sich mit seinem Gegenüber nach ausgeglichenem Partieverlauf auf Unentschieden. Thilo Kabisch und Markus Löhr konnten die entstandenen Endspiele nicht Remis halten, zuvor hatten Manfred Bauer und Paul Martini die Überlegenheit ihrer Gegner akzeptieren müssen.

Damit gibt es für uns bei 3 verbliebenen Spieltagen nur noch geringe Hoffnung auf den Klassenerhalt. Aber zumindest ein Mannschaftssieg wird uns hoffentlich noch gelingen - wie bei unseren bisherigen Zweitligaausflügen auch. Die nächste Chance darauf gibt es am 27.02. in Viernheim.

Markus Löhr, Mannschaftsführer